



Feuille Verte n°1 - 2025 à partir du 1^{er} février 2025

paroissemons@gmail.com - tel. : 03 20 04 61 61
Église Jean Bosco 34, boulevard Gayet à Mons-en-BI
Église Saint Pierre 10, parvis Jean XXIII à Mons-en-BI.

Quand les parents de Jésus présentent leur enfant au Temple de Jérusalem. Syméon au service de ce lieu de culte dit : « Car mes yeux ont vu le Salut que tu préparais à la face des peuples » Luc 2,30-31.

Syméon est quelqu'un de juste et de pieux vivant pleinement sa foi en Dieu. Il prend conscience que le Seigneur réalise sa promesse du SALUT pour toute l'humanité. Le seul signe qu'il voit, c'est un enfant d'une famille pauvre. Il voit le Sauveur dans cet être fragile. Le Seigneur vient à notre rencontre avec nos fragilités.

Il y a des signes de Salut en 2025 quand nous sommes attentifs à ce qui se passe autour de nous, quand nous sommes à l'écoute des soifs humaines et spirituelles. Le Salut passe dans des gestes de fraternité et de solidarité à travers des rencontres, des associations comme l'épicerie Solidaire ou Mons entr'aide par exemple.

La communauté est aussi Signe du Salut en nous respectant les uns, les autres, en reconnaissant la mission de baptisé qui a toute sa place, en déployant les talents reçus afin de faire vivre de manière dynamique notre paroisse afin de témoigner à tous l'Amour de Dieu aux femmes et hommes.

Bonne suite d'année 2025 !

Pascal Dame, curé.

Notre Agenda



- Dimanche 2 février : **Fête du Pardon**
Sacrement de réconciliation à partir de 10h à St Jean Bosco. Dimanche de **catéchèse**
- 15 février : **Conseil de Solidarité** à 10h.
- 24 février : **préparation du Dimanche Autrement CCFD** à 20h salle Jean Bosco
- 5 mars : **Entrée en Carême**
Célébration des **cendres** à 15h à St Pierre et à 19h à St Jean Bosco suivi par le « **Bol de soupe** » de l'aumônerie.
- 9 mars : **Appel décisif pour des jeunes** du doyenné du Baroeul à 16h30 à St Pierre
- 29 mars **Concert** à 20h à St Pierre - Jeune chœur des Hauts de France

Un groupe whatsapp pour avoir les infos de la paroisse !



Scanner le QR Code ci-joint avec votre téléphone et appuyer sur « rejoindre le groupe ».

Des parcours bibliques pour se ressourcer à la Parole de Dieu et lire la Bible en petits groupes, il n'est jamais trop tard !

« Ouvrir le livre de l'Apocalypse »

le jeudi de 14h à 16h, les 30 janvier, 6 mars et 27 mars
- Salle Jean Bosco à Mons.

« Les Actes des Apôtres »

le samedi de 14h à 16h.
Salle Jean Bosco à Mons-en-Baroeul
1er mars, 29 mars et 3 mai 2025.

Lors des dimanches de catéchèse, de 9h20 à 10h45, salle St Jean Bosco. A partir de la **contemplation d'une œuvre d'art**, nous entrons dans la découverte d'un texte biblique, en lien avec les lectures du dimanche.

Contact : christine.richir59@gmail.com

Arbre de Noël

Aux pieds des sapins disposés décorés dans chaque clocher, votre générosité s'est encore manifestée, notamment à travers les nombreux jouets qui feront la joie d'enfants dont certains sont hospitalisés.

Vos dons seront donc répartis entre l'association Ludôpital et Mons Entr'Aide.

Au nom de ces deux associations et du Conseil de Solidarité, merci à vous tous.

La prochaine réunion du Conseil de Solidarité aura lieu le samedi 15 février prochain à 10H.

Bertrand Charlet

Kermesse de l'Association Jean Bosco

Bonjour ! Je souhaite partager ce que j'ai vécu lors de l'après-midi "festive".... avec la kermesse de l'association Jean Bosco du 26 janvier. Première participation personnelle mais une belle découverte. Beaucoup de personnes absentes.....bloquées au fond de leur lit ... mais les rescapés ont visiblement passé un bon moment en essayant de remporter un maximum de points aux différents jeux pour gagner de superbes lots. La galette a réconforté tout le monde et rois et reines sont retournés avec leur couronnes, en espérant faire encore mieux l'année prochaine !!

Pour ma part, je ne manquerai pas de m'inscrire.

Sylvie Leleu

La porte sans clenche

En Angleterre, il y a un certain nombre d'années, une peinture fit parler d'elle : elle représentait Jésus qui se tenait debout devant une maison et frappait à la porte. Les gens qui voyaient la peinture l'avaient trouvée très belle ... jusqu'à ce qu'un observateur attentif remarque quelque Chose d'étrange : la porte n'avait pas de clenche.

Comment pourrait-il entrer ?

Cette porte, c'est la porte du cœur. On ne peut l'ouvrir que de l'intérieur.

Renal – Paraboles et contes

Le temps passe si vite...

Les jeunes de l'aumônerie et moi voulions faire un petit retour sur le **Conte de Noël** ".

Un Noël au coin du feu".

Et en même temps s'arrêter sur les multiples talents de nos jeunes. En effet, comme chaque année, les élèves du Collège Lacordaire, ceux de l'Aumônerie des Collèges et les aînés dans la foi, nous ont présenté de magnifiques prestations. Tous les élèves de 6e du Collège se sont mis à la tâche, en chant chorale, en théâtre avec les élèves de 5e, comme ouvrier, ou en logistique... Nous avons été émerveillés par les voix de Maéva, de Bahia, de Chloé, d'Alicia et bien sûr de Léna. Ana en jeune animatrice dévouée, a réussi comme chaque année à créer de superbes chorégraphies et danser accompagnée de Tania, d'Agathe, d'Alicia... Nous avons été gâtés cette année avec deux groupes danses. Celui d'Ana et celui du professeur de sport du Collège.

Bravo à tous et beaucoup de Merci... Merci au papa de Léon pour la technique, merci à l'équipe Pastorale au complet, une véritable grâce de les avoir à mes côtés. Merci à la sécurité et en particulier à Marie. Merci aux techniciens d'Ozanam. Merci à Monsieur Milon, notre Directeur de nous suivre dans nos projets. À très vite pour vivre, croire et célébrer...

Marthe

Jeunes de l'aumônerie - En union de prière :

Comme vous le savez déjà, nous partons en pèlerinage à Lisieux et au Mont Saint-Michel début février. Nous vous proposons donc, de prendre dans nos bagages les intentions de prières des paroissiens, des jeunes qui ne seront pas du départ et celles de l'ensemble de la communauté éducative du Collège Lacordaire. Nous mettrons à votre disposition un panier pour déposer vos prières :

Le samedi 1 février à la messe de 18 h à l'église Saint Pierre et le dimanche 2 février à la messe de 11 h à l'église Saint Jean Bosco.

L'ensemble des prières sera déposé au Carmel de Lisieux. À très vite !

Marthe.

Donner du temps

Pour son anniversaire, sa femme lui a offert ... du temps !

Une promenade dans un parc avec le plus petit, une séance de cinéma avec la plus grande, une soirée au restaurant pour eux deux ... Quelle jolie idée !

Offrir du temps, se donner du temps ...

le temps d'une visite pour prendre des nouvelles,
le temps d'un coup de téléphone,
du temps pour permettre à un « aidant » de sortir un peu en le relayant auprès d'un malade
le temps de dire bonjour, sourire, écouter même quand on est pressé
le temps de marcher, de se poser, de méditer
le temps d'entrer à l'Église ouverte pour prier, saluer les personnes qui accueillent

... de s'asseoir sans rien faire ...

Donner du temps, quel super cadeau ! ... ça ne coûte pas cher et, encore mieux, pas besoin d'emballage !

Brigitte

Épicerie Solidaire – Les Saveurs du Marché

11 Janvier 2025 !!! Repas de 40 bénévoles de l'Épicerie Solidaire pour le plaisir de se retrouver en dehors des contraintes de gestion de notre épicerie. Rires, grandes discussions, convivialité naturelle !

40 bénévoles venus de tous horizons, bien que tous différents animés par le même but : lutter contre l'injustice et la précarité de nombreuses familles.

Une équipe ouverte aux bénéficiaires de tout bord dont les membres au fil des semaines tissent des liens très forts en lien avec notre médiatrice sociale Christelle, travaillent dans la bonne humeur et la chaleur humaine. Qui pratiquent l'entraide entre bénévoles également spontanément.

Bref, faire du bénévolat au profit de ceux qui en ont le plus besoin, s'écouter pour avancer, ne serait-ce pas faire église à notre façon ?

Que c'est beau et bon d'en faire partie !

Nadège

Œcuménisme

Que dire de l'unité des chrétiens ? La cérémonie vue à la télé, ce dimanche 19 janvier, était impressionnante. Arméniens, catholiques, maronites, protestants, orthodoxes et autres – je n'ai pas tout retenu – se sont rassemblés pour témoigner de leur foi en Jésus Christ. En habits liturgiques pour indiquer leur appartenance, ils ont prié ensemble celui qui, justement nous a donné tout son amour en épousant notre condition humaine, sauf le péché.

Jésus s'est fait serviteur et surtout pas gourou. Nous les hommes, nous avons besoin de magnificence, de vêtements plus ou moins brodés d'or... D'ailleurs la cérémonie se déroulait dans un temple de Lyon, la ville de la soie mais aussi celle des canuts. L'unité des chrétiens ne s'en portait que mieux !

A nous de trouver, dans notre paroisse, les chemins qui nous conduisent vers plus d'unité, non seulement entre chrétiens, mais aussi entre voisins. Ce n'est pas toujours simple. Heureusement, nous avons un guide, notre frère : Jésus, fils de Dieu. Merci Seigneur.

Jeanne-Marie

Le chauffage dans nos églises...

Cet hiver est particulièrement rigoureux ; de ce fait, nous devons chauffer encore plus les églises pour les célébrations eucharistiques du samedi et du dimanche. N'étant pas un particulier, nos abonnements sont assimilés à ceux des entreprises dont le coût est beaucoup plus élevé.

Ainsi, pour un week-end de chauffe, cela revient pour les deux églises à un budget de 150 à 200 €.

Si vous le souhaitez, merci de nous apporter une aide et vous pouvez le faire par un don, par chèque, avec l'ordre : association diocésaine de Lille – « paroisse Mons-en-Barœul – Chauffage ». Cette somme peut donner droit à une défiscalisation.

Merci pour votre générosité.

Le coin des tout-petits :

Petit Homme, 3 ans, regarde le Christ sur la croix.

Rêveur, avec un doigt, il dessine doucement des petits cercles sur la paume de sa main.

« A quoi penses-tu lui demande sa mamie ?

- ... Qu'est-ce qu'il a dû avoir mal ! »